

Oxfam publie un nouveau rapport intitulé « **Banques : des engagements climat à prendre au 4ème degré** » et lève le voile sur l’empreinte carbone colossale des banques françaises en analysant les émissions de gaz à effet de serre issues des activités de financement et d’investissement des six principales banques françaises, et en leur attribuant une « température ».

Le rapport révèle ainsi que l’empreinte carbone de ces 6 banques françaises (BNP Paribas, Crédit Agricole, Société Générale, Banque Populaire Caisse d’Épargne, Crédit Mutuel et la Banque Postale)

- représente près de 8 fois les émissions de gaz à effet de serre de la France entière
- nous amène vers une trajectoire à + de 4°C.
- Forte réaction des banques sur les données ou la méthode?
 - Données incomplètes ou chiffres datés: c’est la responsabilité des banques d’être plus transparent sur leurs financements dans leurs rapports
 - Les banques financent l’économie et l’économie est sur une trajectoire 4°C.
 - Cette méthode a le mérite d’appliquer une approche commune à l’ensemble des acteurs et de pouvoir les comparer entre eux à périmètre équivalent.
- Les analyses ont été établies grâce aux données de **Carbon4 Finance**, et la méthodologie a été mise au point par **Carbone 4**

[Découvrir le rapport](#)

[En savoir plus sur la méthodologie de Carbon4 Finance](#)